

INHALTSVERZEICHNIS

- 241** **STEFANIE BERGHOLD, SILVIA WENDELIN und REINHARD EDER**
Vergleich zweier Probenvorbereitungsmethoden für die Analyse von Traubenphenolen mittels HPLC.
Comparison of two sample preparation methods for analyses of grape phenols with HPLC.
- 250** **DANKA DRAGOJLOVIĆ, CHRISTIAN PHILIPP, KARIN KORNTHEUER, CHRISTIAN BADER,
ELSA PATZL-FISCHERLEITNER and REINHARD EDER**
Influence of nitrogen on glutathione content during and after alcoholic fermentation.
Einfluss von Stickstoff auf den Glutathiongehalt während und nach der alkoholischen Gärung.
- 258** **CHRISTIAN PHILIPP, PHILLIP EDER, HARALD SCHEIBLHOFFER und REINHARD EDER**
Technologische Beeinflussung der Birnenaromatik von österreichischen Weinen der Rebsorte
,Weißburgunder‘ .
Technological influences on pear aroma of Austrian Pinot blanc wines.
- 277** **FERDINAND REGNER, MATTHIAS REICHL, BARBARA ZÖCH, CORNELIA EISENHELD,
INGRID HOFSTETTER, WESS CHRISTINA und ANDREAS ROCKENBAUER**
Bewertung von verschiedenen Unterlagen auf schwerem, tonigen Boden in der Kombination mit der
Rebsorte ,Grüner Veltliner‘ .
Evaluation of different rootstocks on a heavy mar soil in combination with the grape variety
Grüner Veltliner‘ .
- 293** **LOTHAR WURM**
Einfluss von feuerbrandresistenten Unterlagen auf vegetative und generative Parameter bei der Apfelsorte
,Topaz‘ auf Nachbauflächen unter biologischen Bedingungen.
Influence of fire blight resistant rootstocks on vegetative and generative parameters with the apple
cultivar ,Topaz‘ in replanting orchards under organic conditions.